

第2学年だより



ころころ

鴻巣市立
下忍小学校
令和4年9月30日

実りの秋になりました！

秋分の日を過ぎて、朝夕に秋の気配が感じられるようになってきました。

先日、校庭の畑にダイコンの種を蒔きました。春に植えたサツマイモも葉を茂らせて立派に育ち、収穫の時期が近づいています。一方で、暑さを感じる日もまだまだあります。これまでと同様、水筒を持たせていただくようお願いいたします。

いよいよ10月。学習の秋、読書の秋、運動の秋、芸術の秋の到来です。たくさんの方にチャレンジし、実りの多い2学期にしていきたいと思っております。



生活科校外学習



10/4（火）に武蔵丘陵森林公園にて、校外学習を予定しています。持ち物や服装などの詳細は、配布してありますしおりをご覧ください。

アルコールによる手指消毒など、感染対策をしながら実施します。当日の検温、予備のマスクを持たせるなどのご協力をよろしくお願いいたします。

特設教育相談日のお知らせ

10月24日（月）より、特設教育相談日が始まります。短い時間ですが、有意義なものにしたいと考えておりますので、ご協力をお願いいたします。もし、日時に不都合があるようでしたら、担任まで連絡帳でお知らせください。



読書月間について

10/17（月）～11/11（金）の間、下忍小読書月間となります。読書の秋です。この機会に、本をたくさん読み、心を豊かにしましょう。



